

Sachsen-Anhalt

IT-Planungsrat tagt in Halle

[26.04.2019] Im kommenden Jahr wird sich der IT-Planungsrat zum ersten Mal zur Fachkonferenz und Sitzung in Sachsen-Anhalt versammeln. Austragungsort ist die Stadt Halle (Saale).

Erstmals wird sich der IT-Planungsrat im kommenden Jahr zu einer Sitzung nebst Fachkongress in Sachsen-Anhalt zusammenfinden. „Mit der Stadt Halle (Saale) haben wir einen verlässlichen Partner für die Organisation und Durchführung des Fachkongresses am 25. und 26. März 2020 gefunden“, sagt Finanzstaatssekretär Michael Richter, CIO des Landes Sachsen-Anhalt. „Der bundesweite Kongress ist für unser Land und die Stadt Halle (Saale) ein sehr guter Anlass, sich in großem Rahmen zu präsentieren.“ Wie das Ministerium der Finanzen Sachsen-Anhalt mitteilt, wird das Stadtmarketing Halle (Saale) die Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltungen übernehmen. Im Ministerium der Finanzen liegen Projektleitung, -durchführung und -koordination bei der Geschäftsstelle des CIO. Der Fachkongress richte sich wieder ausschließlich an Mitarbeiter der Verwaltungen von Bund, Ländern und Kommunen, sodass ein offener Austausch über Digitalisierungsprojekte möglich sei. In Vorträgen, Workshops und Ausstellungen bestehe Gelegenheit, die politischen und strategischen Themen des IT-Planungsrats in den Verwaltungen des Bundes, der Länder und der Kommunen zu diskutieren und Praxiserfahrungen auszutauschen.

(ve)

Stichwörter: Politik, IT-Planungsrat, Sachsen-Anhalt